

XIII Congreso del Partido Comunista obrero español
celebrado en Sevilla 18 de abril de 1987

Queridos Comrades delegados al III Congreso del PCOE.

Permíteme, que mis primeras palabras sean para
transmitiros un cordial saludo comunista del grupo de
comrades residentes en la Polesia Socialista, distanciados
geográficamente por unos miles de kilómetros, pero juntos
con vosotros en estos momentos difíciles, complejos, en los
que esta puesta la prueba el futuro del Partido.

Siento profundamente el no poder participar directamente
en las trabajos del III Congreso, Trabajo, que es muy complejo
debido a la difícilísima situación, que a través hay el
Partido, como consecuencia de las condiciones del movimiento
comunista español.

En estos momentos es necesario la participación
activa de cada Comrade, para poner el Partido en
condiciones, para, que pueda cumplir el papel que le
corresponde en el movimiento comunista español, por
lo tanto, me siento un deber, de dar mi opinión sobre
algunos problemas, que según mi modestas concepciones deben
de tenerse en cuenta, a analizar la situación internacional
y nacional.

1. Considero, que si nos propusiéramos hacer un análisis
de las compleja situación, que vivimos, tanto en lo que
se refiere al movimiento comunista español, como internacional.

Y en otras relaciones entre Estado, debemos hacerlo de forma realista, y con la responsabilidad, seriedad, que caracteriza a los comunistas, que nos guiamos por los principios del marxismo-leninismo, lo nos permitiera a dirigir los trabajos del Partido, concentrar la actividad en aquellos ~~problemas~~ problemas fundamentales, según mi opinión deber de concentrarse en cuatro tareas:

1. Problema de organización, desarrollo del Partido,
2. La lucha por la unidad de los comunistas españoles,
3. Apoyo a la lucha de los trabajadores,
4. La lucha por la paz y la coexistencia.

En cuanto a problema de organización, la primera tarea es, que cada organización, cada miembro del Partido actúe de acuerdo con los Estatutos, participe activamente en el trabajo de sus organización, pague regularmente las cuotas, propague la política del partido en los medios donde actúe. etc.

Para desarrollar el Partido, cada miembro debe de plantearse la tarea, de tener el máximo contacto con los trabajadores, prestar una especial atención a la juventud, tratar de atraer nuevos militantes a Partido, allí donde exista uno o más miembros, donde la tarea concreta: de creación de células y otras organizaciones de base, de acuerdo con el número de miembros. Yo sé, que las condiciones que hay en el Partido es una tarea muy difícil, pero si queremos, que Partido juegue el papel que le corresponde, tenemos que organizar y desarrollar el Partido, crear organizaciones en el marxismo de provincias y Pueblos del Estado español.

La Secretaría de organización del Comité Central deberá prestar la máxima ayuda a las organizaciones para desarrollarse y cumplir con sus tareas. Pienso que en este sentido hay que prestar una especial atención y buscar todos los medios posibles por crear, organizar en Partido en Madrid, esto no es una tarea fácil pero, no creo que sea imposible, para ello hay que aprovechar todas las amistades y direcciones de amigos y similitante del P.C.O.E.

3) # medida, que Partido Comunista obrero Español se desarrolle, se crearan las condiciones para poder ayudar a los trabajadores en sus luchas, en busca de una perspectiva en la unidad dialéctica, que ofrezca el proceso de democratización de España y fortalezca la lucha por derrocamiento de régimen capitalista, y la implantación de Socialismo en España, sólo guiados por el marxismo-leninismo nos puede guiar a la consecución de este gran objetivo.

2) La Unidad de los comunistas españoles y la creación de un verdadero Partido comunista español guiado por el marxismo-leninismo, sobre la base de los principios del socialismo científico e internacionalismo proletario, que recija las tradiciones revolucionarias del Partido comunista, que dirige el obrero José Díaz.

Este es el Partido, que necesita la clase obrera, los trabajadores españoles, por ese partido debemos de luchar todos los miembros del P.C.O.E., sobre esa base deben estar vinculadas todas nuestras relaciones con los comunistas españoles, que hoy militan en el Partido comunista de España, Partido de los pueblos de España, o otros grupos, como los que no militan en ningún partido.

El Problema de la reunificación de todos los comunistas españoles es muy difícil y complejo, ante la situación existente hoy. Pero lo que debe de estar claro para todos los comunistas, que verdaderamente se sienten marxista-leninistas, es que esa unidad es imprescindible. Sin un verdadero Partido revolucionario, la clase obrera, los trabajadores españoles, nunca podrán conseguir su objetivo, en la lucha contra el sistema capitalista, y mientras que, las comunistas están divididas, por muchos esfuerzos y sacrificios, no se conseguirá ~~el~~ éxito, en la lucha contra el régimen capitalista, por ello pese a las grandes dificultades, y las discrepancias que puedan existir, tenemos que ser consecuentes y firmes en nuestros principios en la lucha por la unidad de los comunistas en un verdadero Partido marxista-leninista.

4) La lucha por la paz es una tarea permanente, que hoy requiere una atención principal de todas las pueblos, la humanidad sigue viviendo bajo la pesadilla de ese subterráneo porriado de peligros de una hecatombe termonuclear.

Las propuestas de la Unión Soviética, sobre la liquidación en Europa de los misiles de medio alcance, con el apoyo, y la lucha de los pueblos puede hacer desaparecer ese real peligro que permanentemente crean los pueblos de Europa, lo que sería una gran aportación a mejoramiento de la situación internacional. En esta lucha, de acuerdo con sus posibilidades el P.C.O.E. debe participar junto a todos los españoles, que estén dispuestos a luchar, por el mantenimiento de las bases militares extranjeras de España.

Referente a Proyecto de Tesis, que sera presentado a un congreso, yo, lle di mi opinion en la reunion de Madrid, por ello, solo quiero decir, que de acuerdo con las posiciones de los camoradas, estoy seguro, que se habran mejorado, y agragado aquellos aspectos que no se tocaban, o bien se cubren toda la profundidad necesaria.

Pienso, que la actividad del Partido habra que prestar mas atencion, de la que hasta ahora se presto, a problema de la juvenes y la mujer.

En cuanto al funcionamiento organico de los organos de Superiores del Partido, solo, quiero decir, que deben de ser elegidos, de acuerdo con las necesidades del Partido, para los cuales deben de elegirse a aquellos camoradas que reúnan mejores cualidades, y a demas, que esten dispuestos a trabajar por el bien funcionamiento del Partido,

La actividad de cada miembro de los organos de direccion, debe realizarla de acuerdo con los Estatutos, que se dice en trabajo colectivo y con maxima responsabilidad.

Respecto a las personas, que pueden formar parte de la direccion, yo no quiero opinar, solo, quiero decir, que si se elige el secretario general, yo mi voto lo doy para el camorade Góngora.

Pienso, que es necesario que el Comité Central elija una comision de Control Político, que se encargue de examinar las violaciones de la disciplina del Partido, y la de finanzas, en conjunto de Administrar y dar cuenta al CC. de los recursos del Partido.

Las finanzas, es un problema muy delicado por ello hay que prestar especial atencion de ver como se administran las finanzas del

Partido, para que nadie tenga dudas de su empleo.
 En cuanto a la forma de adquirir fondos para el P. mismo, que
 a parte de las cuotas, que deben de pagarse de forma regular, se
 paga también de la propaganda del Partido, sobre todo de
 "Unidad y Lucha", la Comisión de finanzas debe de
 esforzarse por desarrollar la iniciativa de los caudales
 de las más diferentes maneras para atraer fondos para
 el Partido.

La publicidad de "Unidad y Lucha", si siempre que
 exista posibilidad debe de ser lo más onerosa posible,
 esto es, que eso se dependa de la situación económica del
 Partido. En cuanto al contenido de "Unidad y Lucha",
 mi opinión es que los camaradas que has ahora en
 participando en la redacción on hecho un verdadero esfu.

3º. Tiene que en el futuro hay que prestar mayor atención
 en la publicación de algunas materias, que puedan dar la
 sensación de que existen corrientes estrechista de izquierda.
 Creo que la publicación de materias hay que tener en
 cuenta lo que más os iba decir, que hay que ser realistas
 en todas nuestras actividades.

Comaradas secundarias exitas en vuestro trabajo, un fuerte
 abrazo.

Rafael Alamiella

Partido, para que nadie tenga dudas de su empleo.